

Mejoraron su contrato tras la baja maternal

Volvió al trabajo después del nacimiento de su hija y el jefe le comunicó que prescindía de sus servicios.

12/11/2018

Cuando mi hija mayor fue a ver a su jefe para reincorporarse al trabajo, tras su baja maternal por el nacimiento de su segunda hija, él le dijo que prefería que siguiera trabajando su sustituta en esos meses

porque no tenía cargas familiares como ella. Ante la decepción de mi hija yo empecé a rezar la novena del trabajo para pedir por ella y culminaba con la oración a san Josemaría.

Hoy su jefe ha hablado con ella, le ha pedido perdón y quiere hacerle un contrato indefinido, porque la necesita para que ponga orden en la empresa. Quiero dar las gracias y compartir la gracia recibida con ayuda de san Josemaría.

C.G., España

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura*

del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/favores-san-josemaria-mejoraron-su-contrato/>
(17/02/2026)